

AESH : MOBILISATION LE 5 AVRIL !

L'intersyndicale appelle à poursuivre la mobilisation des AESH qui n'a cessé depuis un an. Grâce à cette mobilisation, nous avons obtenu quelques avancées, mais c'est loin d'être suffisant.

La loi Victory, qui promettait entre autres une CDisation des AESH et AED avant les 6 ans de CDD, une revalorisation des salaires, et l'accès à la prime REP et REP+, n'a pas abouti.

La fin de la précarité de nos emplois n'est toujours pas à l'ordre du jour, ni à l'ordre de la majorité des programmes électoraux.

Nous devons continuer à nous mobiliser : TOU·TES EN GREVE LE MARDI 5 AVRIL !

>>> Ci-dessous, carte d'électeur à découper et coller pour former un recto-verso, et à envoyer à E. Macron



REMARQUE IMPORTANTE

Nous continuerons encore et toujours à **revendiquer** :

UN STATUT DE CATÉGORIE B

DES FORMATIONS

DES TEMPS PLEINS

L'ABANDON DES PIAL

LA VALEUR DE NOTRE TRAVAIL

L'APPARTENANCE A L'ÉQUIPE ÉDUCATIVE

UNE REMUNÉRATION A LA HAUTEUR DE NOS MISSIONS



Accompagner—Valoriser—Rassurer

ÉCOLE INCLUSIVE

CARTE D'ÉLECTEUR PRÉCAIRE

LES AESH DE FRANCE

Plier sur cette ligne, et coller

M. Le président,

Nous contribuons par notre professionnalisme à la réussite de la scolarisation des élèves en situation de handicap, pourtant, depuis votre élection, nos conditions de travail ne cessent de se dégrader car votre ministère nous méprise :

- En imposant la précarité, un salaire insuffisant et des temps incomplets qui nous contraignent au cumul d'emploi ;
- En imposant les PIAL qui dégradent nos conditions de travail ;
- En détériorant notre santé mentale et physique ce qui aboutit à de nombreuses démissions ;
- En ne nous reconnaissant pas à notre juste valeur.

Nous revendiquons une embauche en CDI après la période d'essai, des recrutements massifs d'AESH pour en finir avec la mutualisation.

Les AESH seront mobilisé·es ce mardi 5 avril.

AESH SNUIPP—FSU



M. Le Président de la République
55 rue du Faubourg St Honoré
75 008 PARIS

Message personnel :